

RESEÑA DE BECA DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL

N° de convocatoria:	2024-0514
Oferente	Gobierno de Hungría
Nombre de la oferta	Stipendium Hungaricum 2025-2026
Institución	Varias Instituciones
Tipo de beca	Formación
Nivel de Estudios	Cuarto Nivel
Área de estudios	<ul style="list-style-type: none"> • Educación. • Artes y Humanidades. • Ciencias sociales, periodismo e información. • Ciencias naturales, matemáticas y estadística. • Ingeniería, industria y construcción. • Agricultura, silvicultura, pesca y veterinaria. • Salud y bienestar. • Servicios
Campo específico	<ul style="list-style-type: none"> • Educación. • Artes. • Humanidades. • Idiomas. • Ciencias sociales y del comportamiento. • Periodismo e información. • Derecho. • Ciencias biológicas y afines. • Medio ambiente. • Ciencias físicas. • Matemáticas y estadística. • Ingeniería y profesiones afines. • Industria y producción. • Arquitectura y construcción • Agricultura, silvicultura, pesca y veterinaria. • Salud y bienestar. • Servicios
Modalidad de estudio	Presencial
Idioma	Inglés
País/ Ciudad de estudios	Hungría
Tipo de Financiamiento	Parcial
Rubros de cobertura	<ul style="list-style-type: none"> • Matrícula. • Estipendio mensual. • Alojamiento. • Seguro médico. <p>Nota: Para conocer los detalles de los rubros de cobertura remitirse al documento "Call for Applications" Los rubros no mencionados deberán ser cubiertos por el/la postulante.</p>
Grupo objetivo	Ciudadanos ecuatorianos con proyección a realizar sus estudios de maestría y/o doctorado en Hungría.

Fecha máxima de postulación	Aplicación en línea: 15 de enero de 2025 hasta las 2pm. Tiempo de Europa Central. Envío de documentación por correo a Senescyt: 17 de enero de 2025
Modalidad de selección	Preselección por la Secretaría
Duración de estudio	Depende del programa de estudios
Fechas de inicio del programa de estudios	Septiembre 2025
Descripción / Objetivos	El objetivo del programa es promover el entendimiento cultural, las relaciones económicas y políticas entre Hungría y otros países.
Requisitos	<ul style="list-style-type: none"> • Ser ecuatoriano. • Título habilitante correspondiente de acuerdo al programa al que se está aplicando. Título de tercer nivel de grado (licenciatura o ingeniería) si aplica a maestría. Título de maestría si aplica a doctorado. • Cumplir con todos los documentos requeridos tanto por el oferente como por la SENESCYT. • Proficiencia en el lenguaje del programa de estudios.
Documentación necesaria	<p><u>REQUISITOS SOLICITADOS POR EL OFERENTE</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Formulario de Aplicación online descargado (completar la aplicación en línea en inglés, guardar la información colocada, subir todos los documentos solicitados, finalizar el proceso y descargarse el formulario para enviarlo posteriormente por correo). Deberá subir una foto que haya sido tomada máximo dos años antes de la fecha de aplicación. Para aplicar en línea ingrese a: https://apply.stipendiumhungaricum.hu/ La plataforma se abrirá a mediados de noviembre 2025. • Carta de Motivación escrita en inglés de mínimo una página en letra Times New Roman 12 (debe ser mínimo una página completa.) • Certificado de Proficiencia del Idioma y sus respectivas traducciones en el idioma del programa de estudios seleccionado (en caso que el certificado haya sido emitido en español deberá presentar el certificado en español y su respectiva traducción); remitirse al listado de Universidades para verificar el nivel requerido según sea el caso; el certificado deberá indicar expresamente el nivel que posee de acuerdo al Marco Común Europeo, debe tener mínimo B2. • Copia del Título académico habilitante y sus respectivas traducciones en el idioma del programa de estudios seleccionado (Si aplica a maestría debe presentar el título de tercer nivel de grado, si aplica a doctorado debe presentar el título de maestría). • Récord académico del programa de estudio habilitante (record de notas del tercer nivel de grado para aplicar a una maestría o record de notas de la maestría para aplicar al doctorado) y sus respectivas traducciones en el idioma del programa de estudios seleccionado. NO se acepta el acta de grado. • Copia del pasaporte vigente, solo en los casos en los que no tenga el pasaporte, podrá presentar la cédula de identidad. • Aceptar el "Statement for application" en el sistema en línea. Al momento de realizar la aplicación en línea y registrarse, deben aceptar el "Statement for application" para poder enviar la aplicación (no se necesita imprimir nada). <p>Estos documentos deberán subirlos en la Aplicación online.</p> <p>Tomar en cuenta la Regulación General de Protección de Datos en la ley europea disponible en el Anexo 3 de la Guía de Aplicación.</p>

Documentos Adicionales para quienes aplican a Doctorado

- Plan de investigación (Research Plan) de mínimo dos páginas en letra Times New Roman 12, escrito en el idioma del programa de estudios seleccionado.
- Una carta de recomendación firmada por profesores o tutores anteriores o actuales del postulante que tengan una idea del trabajo profesional del postulante. La carta debe estar escrita en el idioma del programa de estudios seleccionado y debe ser emitida con fecha actual.
- Carta de aceptación firmada por el supervisor del doctorado de la Universidad de Hungría a la cual aplica en donde indique que acepta ser su supervisor en su investigación de doctorado, **Si los solicitantes no pueden cargar la carta de auspicio del supervisor hasta el 31 de enero de 2025, deberán presentar una declaración y subirla a la plataforma. En la declaración los solicitantes deben declarar que se comprometen a presentar la declaración del supervisor hasta el 15 de marzo de 2025.**

Documentos Adicionales para quienes aplican a Programa de Arte y Música

- Portfolio de los trabajos de arte indicando la fecha de creación, de acuerdo a lo solicitado por la Universidad a la que aplica.

Nota: Ciertos documentos pueden ser cargados después del cierre de aplicación, para esto el postulante deberá cargar una declaración EN INGLÉS Y FIRMADA, en lugar del documento, expresando que cargará la documentación faltante hasta el 01 de agosto de 2025. El detalle de documentos que se puede cargar en agosto se encuentra disponible en la Guía de Aplicación, apartado *Missing documents*. Pag. 15.

- Si no cuenta con el título habilitante, deberá presentar la declaración firmada y el último título obtenido con su debida traducción.

- Si no cuenta con el certificado de inglés, deberá presentar la declaración firmada

- Si no cuenta con el pasaporte, deberá presentar la declaración firmada y la copia de su cédula de identidad, esto solo aplica para aquellos que estén esperando que su pasaporte sea emitido.

El sistema de aplicación en línea lo puede encontrar en:

<https://apply.stipendiumhungaricum.hu/>

La plataforma estará disponible desde mediados de noviembre.

REQUISITOS GENERALES SOLICITADOS POR SENESCYT

- Formulario de postulación según formato Senescyt. (no se aceptan firmas pegadas).
- Acreditar un buen rendimiento académico. Copia del récord académico suscrito por la autoridad competente, que acredite haber obtenido un promedio mínimo de 7.5/10 o su equivalente, correspondiente a los estudios cursados para obtener la titulación habilitante; o,

Certificado de haberse encontrado dentro del 25% mejor puntuado de su promoción y copia del récord académico, suscritos por la autoridad competente; en donde acredite haber obtenido el promedio mínimo exigido por la institución para aprobar cada periodo académico, correspondiente a los estudios cursados para obtener la titulación habilitante.

	<p>(Este requisito aplica solo cuando su promedio sea inferior a 7.5/10 pero que a pesar de esto se encuentre dentro del 25% mejor puntuado). No se aceptan actas de grado.</p> <p>Acciones afirmativas: En caso que aplique:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Pertenecer a un pueblo o nacionalidad ecuatoriana: Certificado de pertenecer a un pueblo o nacionalidad ecuatoriana emitido por Consejo Nacional para la Igualdad de Pueblos y Nacionalidades, cuando el caso lo amerite. • En caso de tener discapacidad calificada por la entidad competente: Copia del certificado o carne de discapacidad emitido por la entidad correspondiente
Mayor información	<p>Se recomienda revisar detenidamente los siguientes documentos adjuntos:</p> <ul style="list-style-type: none"> - CALL FOR APPLICATION MASTER - CALL FOR APPLICATION PHD <p>El listado de programas e instituciones educativas habilitadas para esta convocatoria las puede revisar en el siguiente enlace: https://apply.stipendiumhungaricum.hu/</p> <p>Globo Común-Senescyt Email: globocomun@senescyt.gob.ec Telf: 3934300 ext 1737</p> <p>Tempus Public Foundation: stipendiumhungaricum@tpf.hu</p> <p>Revisar la página oficial de Hungría: www.stipendiumhungaricum.hu</p>
Lugar de presentación de postulaciones	<p>Se recibirán las postulaciones vía correo electrónico, las mismas deberán ser enviadas al mail: becascooperacion@gmail.com</p> <p>Presentar los documentos en formato PDF de la siguiente manera:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 1 documento PDF con los requisitos solicitados por el oferente: Deberá incluir el formulario de postulación en línea descargado. Debe fijarse que el formulario incluya todos los documentos que subió al sistema (carta de motivación, certificado de inglés, copia del título habilitante, récord académico, copia del pasaporte. Para doctorados deberá adicionar el plan de investigación, la carta de recomendación y la carta de auspicio del supervisor del doctorado. Para programas de arte deberá adicionar el portafolio de acuerdo a lo requerido por la Universidad) - 1 documento PDF con los requisitos solicitados por el Senescyt: Deberá incluir el formulario de postulación Senescyt y el récord académico o certificado de encontrarse dentro del 25% mejor puntuado de su promoción y copia del récord académico según sea su caso. <p>Asunto: nombre completo y “Stipendium Hungaricum 2025”</p> <p><u>TODA POSTULACIÓN INCOMPLETA (SEA DOCUMENTACION DEL OFERENTE O DE SENESCYT) SE DESCARTARÁ Y NO PODRÁ CONTINUAR CON EL PROCESO, NO SE RECEPTE DOCUMENTACIÓN EXTEMPORÁNEA.</u></p>

<p>Consideraciones Especiales</p>	<ul style="list-style-type: none">• Opciones para aplicar <p>Recuerde que puede aplicar a 2 opciones diferentes, estas opciones las debe colocar cuando llene el formulario de aplicación en línea. Las opciones deben ser ingresadas en ORDEN DE PRIORIDAD. Asegúrese de colocar DOS opciones que realmente desee estudiar ya que podría ser aceptado en cualquiera de ellas.</p> <ul style="list-style-type: none">• Documentos Faltantes <p>Existen documentos que podrán ser presentados luego del cierre de la aplicación pero que se sujetan a ciertas condiciones. Por favor revisar el “Call for Applications 2025-2026” apartado Missing Documents. Recuerde que para estos casos si no presenta el documento solicitado deberá presentar una carta de compromiso o declaración EN INGLÉS Y FIRMADA indicando que se compromete a presentar el documento faltante antes del 1 de Agosto de 2025. SI NO PRESENTA ESTA CARTA EN LUGAR DEL DOCUMENTO FALTANTE Y EL DOCUMENTO SUSTITUTO REQUERIDO EN LOS CASOS QUE APLIQUE, SE CONSIDERARÁ COMO AUSENCIA DE DOCUMENTO Y LA POSTULACIÓN ESTARÁ DESCARTADA.</p> <ul style="list-style-type: none">• Certificado médico <p>El certificado médico será obligatorio solo para los postulantes preseleccionados que hayan sido nominados por el “Sending partner”, en este caso por Senescyt. Deberá subir al sistema el certificado emitido y firmado por un médico donde acredite buena salud de acuerdo al formato establecido en el siguiente enlace: tka.hu/docs/palyazatok/mandatory_medical_certificate_template.pdf Este certificado deberá ser subido máximo hasta el 15 de abril de 2025.</p> <ul style="list-style-type: none">• Para quienes aplican a estudios de Doctorado <p>Todos los solicitantes de los programas de doctorado deben visitar http://www.doktori.hu antes de presentar su aplicación. El sitio web proporciona información en inglés y en húngaro sobre las escuelas doctorales húngaras, los campos y temas de investigación disponibles, así como los supervisores para los estudiantes de doctorado. Las propuestas de tesis están disponibles en http://www.doktori.hu/index.php?menuid=115&lang=EN</p> <p>Los solicitantes de doctorado también deben ponerse en contacto con las instituciones de acogida elegidas y escuelas de doctorado para discutir los temas de investigación disponibles en la institución, así como los posibles supervisores para esos temas. La lista de coordinadores de Stipendium Hungaricum en las instituciones de acogida está disponible en https://stipendiumhungaricum.hu/study-finder/ Esta información deben ser considerada al momento de preparar los materiales de aplicación (por ejemplo, plan de investigación) y al momento de elegir una escuela de doctorado y un área de investigación.</p> <ul style="list-style-type: none">• Programas elegibles <p>Los programas elegibles a los cuales se puede aplicar de acuerdo al convenio que Senescyt mantiene suscrito con el gobierno de Hungría son maestrías y doctorados únicamente a tiempo completo.</p>
--	---

	<p><u>Tenga mucho cuidado al seleccionar los programas de estudio en el sistema de solicitud en línea ya que la mayoría de los programas de estudio se ofrecen a tiempo completo y tiempo parcial (programas de intercambio); por lo tanto, esos programas aparecen dos veces. Por favor asegúrese de seleccionar el programa marcado con el modo de estudio que desea porque es imposible cambiar el modo de estudio después de la fecha límite de solicitud.</u></p> <p>Nota: Postulantes a programas de estudio en el área STEM tendrán prioridad durante el proceso de selección final.</p> <p>Se recomienda revisar el proceso para reconocimiento de títulos extranjeros. Mayor información puede encontrar en los siguientes enlaces:</p> <p>https://siau.senescyt.gob.ec/reconocimiento-general-de-titulos-del-extranjero/</p> <p>https://www.gob.ec/senescyt/tramites/reconocimiento-general-titulos-extranjero</p> <p>Se recalca que Senescyt no tiene la competencia de reconocer a instituciones de educación superior del extranjero, su oficialidad depende del ente rector de la educación superior del país de origen de la IES.</p> <p>La Secretaría no reconoce ningún título previo a la presentación del mismo, por lo cual todas las solicitudes deben ser sometidas a un análisis acorde a la normativa legal vigente al momento de su presentación. Por lo que, no es posible determinar con anticipación si un título será reconocido.</p> <p>Los programas contenidos en la convocatoria corresponden a carreras ofertadas que deben ser analizadas si son de interés del postulante considerando la normativa aplicable. La titulación es una certificación que avala la culminación favorable de un programa o carrera, y su culminación depende exclusivamente del estudiante que lo cursa.</p>
--	--